

martes 14 de octubre de 2025

El Ayuntamiento de Antequera mejora el camino de los Almendros con una inversión cercana a los 45.000 euros

El Ayuntamiento de Antequera continúa reforzando su compromiso con el mantenimiento y mejora de los caminos rurales con una nueva actuación en el camino de los Almendros, situado en plena Vega de Antequera. Los trabajos, que suponen una inversión cercana a los 45.000 euros, contemplan el fresado, extendido y asfaltado de un tramo de 600 metros de longitud y seis metros de ancho para mejorar la seguridad y la accesibilidad de los vecinos y agricultores de la zona.



El alcalde de Antequera, Manolo Barón, y la teniente de alcalde delegada de Obras y Mantenimiento, Teresa Molina, han visitado en la mañana de hoy los trabajos de mejora que se están llevando a cabo en el camino de los Almendros, en plena Vega de Antequera cerca del puente de la Campana.

La actuación, que supone una inversión total de 43.821,36 euros, consiste en el fresado del firme existente, extendido y compactado con zahorra,

limpieza de márgenes y aplicación de una nueva capa de rodadura de 5 centímetros de mezcla bituminosa, en una longitud de 600 metros y un ancho de 6 metros, garantizando así la seguridad y comodidad del tránsito de vehículos en esta vía rural de uso frecuente.

El Alcalde ha destacado que “esta intervención mejora la movilidad y la seguridad vial de los numerosos vecinos y agricultores que transitan a diario por este camino, cumpliendo así el compromiso del Ayuntamiento con el mantenimiento de nuestra extensa red de caminos rurales”.

Manolo Barón subraya también que “Antequera cuenta con miles de kilómetros de caminos rurales, y seguimos actuando de forma planificada para que estén en las mejores condiciones posibles, garantizando la viabilidad de los accesos a las explotaciones agrarias y al medio rural”.

